

*XIIe Réunion nationale de  
solidarité avec Cuba convoquée  
au Venezuela*

---

Image not found or type unknown

Caracas, 21 sept (RHC) Le Mouvement d'amitié et de solidarité mutuelle Venezuela-Cuba a appelé aujourd'hui à la tenue de la XIe Réunion nationale, qui se tiendra dans cette capitale du 17 au 19 novembre, et qui condamnera le blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre la plus Grande des Antilles.

L'événement rendra un hommage particulier au révolutionnaire vénézuélien Alí Rodríguez Araque et il se déroulera avec la participation d'organisations sociales et politiques vénézuéliennes, de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples et du Réseau continental d'Amérique latine et des Caraïbes.

Le coordinateur général du mouvement, Yhonny García, a déclaré à Prensa Latina que la réunion proposera quatre tables de discussion et que plus de 150 délégués nationaux sont attendus. Ceux-ci, a-t-il dit, seront liés au blocus économique, commercial et financier et aux mesures coercitives unilatérales comme formes d'agression impérialiste ; à la communication et à la contre-culture comme armes impériales contre l'indépendance et la souveraineté des peuples du Venezuela et de Cuba.

Ils comprennent également le rôle des femmes et des jeunes dans le contexte de la solidarité mutuelle entre les deux pays et l'organisation de la solidarité dans la nation sud-américaine.

Selon M. García, ces quatre axes thématiques ont beaucoup à voir avec les guerres que l'impérialisme nord-américain "a déclarées aux peuples qui ont décidé d'être libres et de mener à bien leur autonomie et leur autodétermination".

Il a indiqué que cet appel inclut les plus de 18 mouvements de solidarité régionaux à travers le pays, qui, après deux ans, se réuniront pour la première fois en raison de la pandémie de Covid-19.

Le coordinateur général du Mouvement d'amitié et de solidarité mutuelle Venezuela-Cuba a déclaré qu'avec cette nouvelle édition, ils rendront hommage "à la mémoire, à la loyauté et à la vie révolutionnaire d'Alí Rodríguez Araque", qui fut ambassadeur de Caracas à La Havane.

Pendant les trois jours de travaux, nous réaffirmerons tout le contenu organique de l'organisation, qui aura 20 ans l'année prochaine, a-t-il souligné.

Il a souligné qu'avec l'arrivée au pouvoir d'Hugo Chávez (1954-2013), une nouvelle forme de solidarité entre le Venezuela et Cuba s'est établie, non seulement "sur une seule voie, mais sur une voie mutuelle", comme en témoignent aujourd'hui les grands projets associés à l'accord de collaboration globale entre les deux pays.

Il a déclaré que le dernier jour, ils présenteront une déclaration finale qui servira de base à l'agenda de travail pour 2023, et garantira ainsi la continuité des bannières de lutte pour les peuples du Venezuela et de Cuba. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/299852-xiie-reunion-nationale-de-solidarite-avec-cuba-convoquee-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**